

## Akhirnya Kuansing Miliki Sekda Defenitif, Plh Bupati Lantik Dedi Sambudi

REPLIZAR - KUANSING.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 25, 2022 - 22:43



*Plt Bupati Kuansing Drs H Suhardiman Amby melantik Dedi Sambudi menjadi Sekda Kuansing*

Setelah sekian lama jabatan Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Kuantan Singingi, Provinsi Riau, dijabat oleh Pj, akhirnya Kuansing punya Sekda Defenitif.

" Alhamdulillah, akhirnya Kuansing punya Sekda defenitif, setelah sekian lama dijabat oleh Pj, dan ini perlu dukungan semua pihak," ungkap Plt Bupati Kuansing Drs H Suhardiman Amby AK MM, dalam sambutannya usai melantik Dedi

Sambudi menjadi Sekda Kuansing, yang bertempat di Pendopo Rumah Dinas Bupati, Senin (24/1/22).

Prosesi pelantikan Sekda Defenitif Kuansing ini berlangsung sederhana, dengan tetap menerapkan Protokol Kesehatan. Yang dihadiri Forkopinda antara lain Kapolres Kajari, Kepala Pengadilan Negeri, Dandim, dan juga Wakil Ketua I DPRD, Kaban, Kadis, Kabag, Kabid dan Camat. Begitu juga turut dihadiri Forkopimda Kampar, yakni Kapolres, Kajari, Dandim, Ketua DPRD Kampar.

Menurut Suhardiman, Penetapan Dedy Sambudi menjadi Sekda, sudah melalui proses seleksi dan tahapan yang sesuai dengan peraturan yang berlaku. "Mari kita doakan, agar Sekda kita yang baru dilantik ini, agar diberikan kesehatan dan dimudahkan dalam menjalankan tugas demi terwujudnya Kuansing yang bermarwah," ujarnya.

Dikatakannya, Kuansing mesti terus berbenah, pelantikan Sekda ini merupakan bagian dari ikhtiar bersama, untuk mewujudkan Kuansing bermarwah. " Tentu tidak mudah, namun bila didukung oleh seluruh masyarakat Kuansing, pasti akan lebih ringan tugas kita," ujarnya lagi.

Oleh karena itu, katanya, dirinya meminta kepada Sekda yang baru dilantik ini, agar cepat beradaptasi dan bisa segera konsolidasi internal. Sehingga secara pelan-pelan, persoalan yang selama ini ada bisa segera teratasi," tegasnya yang juga bergelar Datuak Panglimo Dalam.

Suhardiman juga berharap kepada seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN), dengan telah dilantiknya Sekda yang baru ini, agar bisa lebih memacu semangat bekerja. "Semoga ini menjadi spirit baru, untuk Kuansing lebih bermarwah," tuturnya.  
(Replizar)\*\*\*\*